## お疲れさまで

Ħ 任期中木内前市長は、「親切」をキーワード、思い出の詰まった市役所を後にしました。 平成14年9月に市長就任以来、4年間の任期を終えた木内正勝前市長は9月14

建設に伴う飯山駅周辺整備、信越トレイルの運用開始や森林セラピー基地認定など、らのお客様を温かく迎える市役所・飯山市づくりに取り組みました。また北陸新幹線 飯山の自然を活用した「旅産業」にも取り組み大きな成果を残されました。 ドとした市政を展開。市民そして市外か

なる日がやってくるのではないでしょうか。 新幹線が開業する8年後、これらが相乗効果を生み出し、描かれた夢が現実と



退任あいさつ 前 飯山市長 木内 正勝

| ただいた温かいご支援、ご協
| それぞれの皆様からお寄せい でありました。このたび無事あっという間に過ぎた8年間 退任することができまり 14年から市長に就任いたし、平成16年に助役、そして この間、 市民、議会、職員、

心から感謝申

で、 げ ます。

り、身の引き、帝とうころをあり、身の引き、おな取り組みであして上げられました。いずれして上げられました。いずれ 整備、合併問題、ゴミ焼却で、北陸新幹線飯山駅周辺の小山前市長からの引継ぎ 場問題の3つが大きな課題と

理方式でで、地元地権者会議との一体的な取り組みを一議との一体的な取り組みを一議との一体的な取り組みを一 通整備が図られることとな

期待されており、一日も早い市も大きく発展することが

山トンネル付近 定開業を間近に控え、 工事が進められる飯



になるということは非常に意この岳北地域が行政的に一緒国で文化、経済も一体というなってしまいました。同じ雪 思っております。 のある話とはいえ申し訳なく 期待を裏切ってしまい、 温泉村が相次いで住民投票に みを進めて参りました。 きましては大変残念な結 開業を待ち望んでおります でありました。市民の多くの おりましただけに、誠に残念 義の深いものがあると思って おいて合併離脱という結果と しながら、 くの方々が合併促進賛成とい 中で私も一生懸命取り組 次に岳北の合 木島平村、 市民の9割 推進につ 相手 野沢

しては、岳北3市村の首長、リーンセンター建設につきま次にゴミ焼却場である新ク

のがありました。ゴミの焼却得られるものの、自分達の地得られるものの、自分達の地区への設置は絶対駄目という各論反対には本当に苦しみ各論反対には本当に苦しみでこの焼却場の位置決定がでこの焼却場の位置決定が クリーンセンターの閉鎖移転注して進めて参りました。現議会、職員あげて全力を傾 あると思います。当岳北管内る問題だけに大きな課題でておりますが、生活に直結すきず大変苦しんでいると聞い では最終的に焼却場と最終あると思います。当岳北管内 ろいろな事情から建設年限感謝申し上げます。ただ、い 取り組みは、全く待ったなしが決定しているという中での 決定することができ、心より 処分場について受け入れ先を という状況下で大変厳しいも



△退任式では行政委員、職員を前に最後の

あいさつを行った

の皆様のご協力を得て実施この他数多くの事業が市民業について述べてきましたが、業について述べてきましたが、 することができました。

ます。 私も、 のために少しでもお役に立つ 判断から、 が突発性難聴となってしまい、 ことができればと願っており 市長任務の続行は難しいとの した次第であります。 一市民として市政発展 であります。今後一期で退任を決意

となりま

山市の一層のご発展を、大に心から感謝申し上げ ます。 せいただいたご支援、ご協 の皆様のご健勝をお祈り 退任の挨拶といた

△井出助役・野口収入役・清水教育長もこ の日で退任。市長とともに花束を受け取り

△昨年7月に運用開始となった信越トレイ

雪災害に見舞われたことはの冬、記録的な平成18年豪

記憶に新しいところでありま

ルもすっかり定着した

活動により市民生活の維持けるとともに、大勢の市民やす。自衛隊の活動支援を受す。

安定に大きな力を発揮してい

市役所を退庁した	ì	申民飯力寄
相談窓口一覧		
所 属	相談できる内容	相談員職名等
子ども課 (1階・3階)	家庭・児童・障害児	家庭児童相談員
	母子	母子自立支援員
	就学・発達・教育相談	教育相談員
保健福祉課 (1階)	健康、医療、心、子育て	健康増進係
	高齢者福祉	高齢者福祉係
	障害者福祉·生活保護 福祉医療	· 社会福祉係
	介護保険	介護保険係
保健センター(市役所西側)	健康	健康増進係
地域包括支援センター (1階)	介護、高齢者の権利擁護	介護支援係
市民課(1階)	国保・年金・老人医療	国保年金係
税務課(1階)	税に関すること	税務課

女性問題全般

ただき厚く御礼申し上げま

ご協力を心よりお願い

をゆっくり歩き、心を癒し健るさと原風景を残す飯山市切な市民が出迎え、日本のふ

上げる次第であります

願いをしている状況下にあり、地元地区には稼動延長のお

現クリ

ンセンタ

く力になると考えており、親宝が、どんな時代をも生き抜

親切をキー

'n

ドとした旅

達ができる人間本来の姿では 康になっていただくことが私

さて、

私は市長就任時に

れ取り組みを開始しておりピー基地に飯山市が認定さ

6か所の一つとして森林セラ 昨年開通し、この春には全国

ルの信越トレッキングル

関田山脈上に50キロメ

産業おこしを公約として掲げさせていただきました。飯山市の宝は雪国独自の人情味あふれる親切心であり、そ味あふれる親切心であり、そな環境であると思います。わな環境であると思います。のよりであると思います。

最後に、改めて今までお

女性相談員

する街なんだということ以外います。飯山市は人に親切に

からは親切が必要になると思

ています。この「親切心にあふ に生きていく道はないと考え

記念事業を挙行するとともこのほかでは、市制50周年

念誌として作成し全戸に配に市内全集落の写真集を記

布いたしました。

また、大きな災害としてこ

自然豊かな環境」

しい状況下にあります。これ当地域にとってもかつてない厳

る人情を活かした旅産業と の森林資源そして親切あふれ ます。豊かな田園風景と里

しての受け入れ体制

づくりを

層強めていって欲しいと念願

な輝きを失いつつあります。

## 1室増えて更に安心

## 市民相談室」ぶ ご利用く ださ

月より更に1室増やし3室相談室を設けていますが、10軽に相談できるよう、市民 に聞かれたくない相談でも気が困っていることなどを、誰かが困っていることなどを、誰か

ら、お気軽に市安介、目を家族のことなど、身の回りで においでください。 健康のこと、 お気軽に市役所へご相談 子育てのこと、 市役所で

職員が対応できるものについ付けているほか、この他にも どをご案内 であるものなど、お答えでき てはお聞きし、内容が専門的 は左表のとおり、相談を受け ないものについても相談先な します。

なっており、プライバシー相談室はすべて個室と

は守られます。

5 市報いいやま/06.10

人権政策課